
Ratsherr Schröder bemerkt, dass er der Sitzung am 10.05.2006 entschuldigt ferngeblieben ist. 
 
Zu Top 9 der Niederschrift : 
Herr Dr. Krickhahn wendet ein, dass die Geschäftsführung der Hallenbetriebe Neumünster 
GmbH in dem vorgesehenen Gespräch nicht darlegen soll, wie sie sich auf die defizitäre 
Entwicklung einstellt, sondern welche Maßnahmen sie plant, um der defizitären Entwicklung 
entgegenzuwirken.  
 
Den Einwendungen wird von den Ausschussmitgliedern nicht widersprochen. Im übrigen wird 
die Niederschrift genehmigt.   


